

## Arranca en Elda la campaña contra la gripe

20/10/2015



El Centro de Salud pública de Elda ha presentado esta mañana en el Centro de Salud Marina española la campaña contra la gripe que los centros de Atención Primaria y el Hospital General Universitario de Elda iniciaron ayer. El Centro de Salud Pública de Elda, que ha hecho una previsión de 33.100 dosis, pretende ampliar este año la cobertura para llegar al mayor número posible de personas.

Los grupos de riesgo a los que se les recomienda ponerse esta vacuna son las personas mayores de 60 años, las mujeres embarazadas y aquellos ciudadanos que padezcan enfermedades cardiovasculares o pulmonares,

entre otras. Asimismo las personas que trabajan o cuidan a estas personas también deben hacerlo con el fin de evitar riesgos.



El año pasado se dieron 2.485 casos de gripe en la zona. Concretamente 114 requirieron ingreso hospitalario, siete de los cuales murieron por una complicación a causa de la gripe. Por esta razón, el director del Centro de Salud

Pública de Elda, Francisco Albertos, ha indicado que "pese a lo que todo el mundo cree, la gripe sigue matando, son unas muertes que se podrían evitar con la vacunación".

Albertos ha recordado que "esta vacuna es eficaz, segura y nunca puede producir gripe, aunque es cierto que no puede impedir que se sufran catarros o alergias" y ha indicado que "tarda un mínimo de dos semanas en hacer efecto, por eso recomendamos que la gente se vacune cuanto antes".

La nueva gerente del Hospital General, Vicenta Tortosa, ha destacado que "el año pasado los casos de gripe grave se redujeron de forma importante, y esto fue gracias a la vacunación" y ha añadido que "esta es la razón por la que queremos que la gente comprenda que es la decisión responsable y acertada". Esta campaña continuará hasta el 31 de enero de 2016.